



Holger Steffe wird neuer Abteilungsleiter Marketing & Kommunikation



© Lizenzfrei

Der aktuelle OE-Leiter Fundraising tritt per 1. Januar 2021 die Nachfolge von Philipp Steiner an.

Holger Steffe, aktueller OE-Leiter Fundraising, wird per 1. Januar 2021 die Nachfolge von Philipp Steiner als Abteilungsleiter Marketing & Kommunikation antreten wird.

Ein ordentliches und mit externer Begleitung durchgeführtes Bewerbungsverfahren, in welches der Stiftungsrat einbezogen wurde, hat zu dieser Wahl geführt.

Holger Steffe bringt nicht nur fundierte fachliche Kenntnisse mit, sondern auch eine langjährige Führungserfahrung in der Abteilung Marketing und Kommunikation und ist als Mitarbeiter in der Heilsarmee geschätzt und bestens vernetzt.

Holger Steffe (Jahrgang 1982) ist verheiratet, hat drei Kinder und ist mit seiner Familie Teil des "Connect", einer christlichen Gemeinschaft in Lyss.

Autor

Der Stiftungsrat

Publiziert am

23.10.2020